



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Valencia rebasa el millón de pasajeros por primera vez durante un mes de septiembre

- El incremento de viajeros fue del **11,5%** respecto al mismo periodo de 2023
- Se operaron un total de **8.207 vuelos**, un **7,2%** más
- Más de **8,3 millones** de pasajeros hicieron uso de la terminal valenciana durante los nueve primeros meses del año

14 de octubre de 2024

El Aeropuerto de Valencia superó el millón de pasajeros por primera vez en su historia durante un mes de septiembre, concretamente 1.058.191 viajeros, lo que supone registrar un nuevo récord de tráfico y anotarse un incremento del 11,5% respecto al mismo periodo del año 2023.

Más de 35.000 viajeros diarios hicieron uso de la terminal valenciana, lo que da muestra de la evolución ascendente en la demanda de vuelos, en los que sigue destacando el tráfico internacional con 778.487 viajeros y un incremento del 15,4%. Los pasajeros nacionales se incrementaron un 1,9% y supusieron un total de 278.414 viajeros, todo ello referido a vuelos comerciales y en relación a las cifras de 2023.

Entrando a detallar las principales procedencias y destinos de los pasajeros internacionales registrados en septiembre, los más numerosos fueron los de origen/destino Italia, que sumaron 159.595 viajeros; seguidos de Alemania con 92.873; Reino Unido, con 84.326; Francia, con 79.149; y Países Bajos, con 78.157.

El Aeropuerto de Valencia operó un total de 8.207 vuelos en septiembre, lo que supone un incremento del 7,2% respecto a los movimientos de aterrizaje y despegue del mismo mes de 2023.

Datos acumulados durante los nueve primeros meses del año

El Aeropuerto de Valencia gestionó 8.311.266 pasajeros durante los nueve primeros meses del año, un crecimiento del 9,9% respecto al mismo periodo de 2023.

En relación a los movimientos, desde enero hasta septiembre se operaron un total de 65.855 vuelos, un 5,6% más que en los mismos meses del año anterior.